

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
201	市内小中学校の防犯対策について	お世話になっております。中央林間の緑野小学校に子供を通わせている父兄の者ですが、早急にぜひ市内公立小中学校の防犯対策についてご検討頂きたく一言提案致します。 先日、朝児童も登校している時間帯に学校内教室に不審者が侵入しました。ご承知の事と存じますが、生徒も目撃しており、何らかの危害を加えられていたら…と思うと、とても怖くなりました。又、校内3階、4階に侵入するまで大人が誰も気づかなかった事にも大きな問題があると思います。そこで、門に電子ロックキーをつける、父兄用、来客用に電子ロックキー付きの出入り口を設ける、登下校時間帯以外は施錠できる仕組み作りなどを検討して頂きたいです。業者や来客の多い事と思いますが、出入りの方法など事前に伝えていけば、不審者の侵入を防げるかと思えます。今後の子供の安全のためにも、ぜひよろしくお願い致します。	教育総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	小学校では、職員室と警備会社に通報できるよう教室内に非常警報ボタン、又、小中学校には防犯カメラを設置しております。また、夜間は、警備会社による機械警備を行っています。来庁者には、玄関の事務室に立ち寄りいただき、受付簿に記載の上、来校者証の交付を受け、入校してもらうことで不審者等に対する防犯対策を行っております。学校には来客等の出入が多く、門扉を常時、施錠して学校運営することは難しいと考えますが、今後も教職員による登校時等の見回りなどを通じて、防犯上の安全対策に努めていきます。
202	スクールカウンセラーで親も子も救う？	私は二人の子を持つ母です。小学校に相談しに行った事があります。 4年前「愚痴でも聞きます」とのプリントを見て反抗した息子のことで相談に行きました・・・プラス主人が子育てに協力的でない話もしてスッキリし、子供を少し大きな心で受け止められた気がします。 子育てに対して「きちんと(しつけ)しなければ」が親にあり仕事しながらで気持ちに余裕がない人、苦しんでる人が多くなってる現代で心が楽になれるようなカウンセラーが、もっと身近になれば良いと思います。 学校と地域で協力し、「虐待」「いじめ」「子の暴力」が起きる前に親が子育てに対し振り返り自分を見つめ直す機会があれば子供の救われるはずです。 【提案】1・もっと気軽に相談できるよう学校で(保健、図書だよりのように)プリントを配布。 2・クラスに2~3人は居ると言われている発達障害のことを保護者も理解するべき。 3・働いている親が土日でも相談に行けるよう又子供も友達に知られず行けるコミセンで相談室を開く。	青少年相談室	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	提案1につきましては、小学校では学校派遣相談員、中学校ではスクールカウンセラーの紹介プリントを、年度当初に配布しています。また、夏休み明けの8月末には、市内の全ての小中学生に青少年相談室のリーフレットを配布しています。 提案2につきましては、臨床心理士等による講演会の開催を検討していきます。 提案3につきましては、相談員の勤務体制から土日の開催が難しい状況です。
※すすく子育て課にも情報提供しています。					
203	3つあります。 ・一家に一はち運動 ・あいさつしよう月間 ・米軍の騒がしくある時を回覧板で知らせる。	・緑を少しずつ増やしていくのを市をあげてバックアップしたらいいのでは？ 少しずつ、好きなもの、育てたいものを一鉢でも増やしていくと、地球にも優しく良いのでは。	みどり公園課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	一家に一鉢ではありませんが、道路沿いに生垣の緑化(条件有り)を行う際の助成制度がございます。
		・あいさつしよう月間 ちらし配る人ではなんとなく空き(留守)であるのかを見ているような人もいるため(男性でした)どこも見守りが厳しいエリアですよとわかるだけでも違うのではないかと思ったため。 ・米軍が一方的にこの期間騒がしくなりますよというのを、それが変わるたび回覧板で知らせてほしい。わかるだけでもイライラが減り、ここまでガマンすればいいのかという目やすがだいたいわかるので。今年は特に騒がしい。目で見て確認できるのは、高齢者が多い大和にはいいのではないのでしょうか？この件に対し細かい配慮で対応して下さい。お願いします。	生活あんしん課	(5)一言提案以前から対応しているもの	「あいさつ運動」をはじめ、地域において声を掛け合える関係を築くことは、空き巣や振り込め詐欺などの犯罪に対する抑止効果があります。本市においても、いくつかの地域において「あいさつ運動」を実施していますので、今後、自治会連絡協議会と連携し、普及、啓発に努めていきます。
			基地対策課	(5)一言提案以前から対応しているもの	飛行計画等は、空母艦載機の着陸訓練を除き、運用にかかわる内容であるとしてそのスケジュール等は一切公表されません。市では、今後も引き続き航空機騒音問題の抜本的解消など市民負担の軽減にむけた取り組みを進めてまいります。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
204	中央林間西地域に住んでいて思うことについて	①駅北口を広くすべし。防災の点からも今のままではまずい！ ②高令社会で、道行く人が疲れて一休みしたくてもベンチがなく不自由している。一寸した空地に木陰とベンチが数々欲しい。駅、病院、商店など毎日歩く所でかなり奥まったところに住む人にとって苦痛となっている。 ③中央林間という名にふさわしい街造りが希まれる。踏み切りの側の(駅北口)交番がもう少し明るく、白と緑のツートーンとかブルー地に木々とか。	街づくり総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	①平成26年10月、コミュニティバス「やまとんGO」中央林間西側地域の運行に合わせ、小田急中央林間駅の駐輪場の一部を移設し、バス停と歩行者通路の整備を行いました。今後も引き続き駐輪場整備など、駅北口のあり方について鉄道事業者と調整を行ってまいります。
			土木管理課	(5)一言提案以前から対応しているもの	②市道へのベンチ設置については、道路利用者の安全や円滑な交通を確保する必要があるため、道路構造や周辺状況を十分に検討したうえで、設置の可否を判断しています。また、周辺住民との調整も十分に行う必要があることから、設置場所は限定されますので、ご理解の程よろしくお願いたします。
			街づくり総務課	(8)市の所管ではないもの	③交番は警察の所管する施設ですが、今後、中央林間の街づくりを進める上での参考とさせていただきます。
205	各駅に0歳～遊べるスペースを～ママのいこいの場所～について	大和市の各駅に ①授乳スペース・オムツ変えの場所が欲しい ②各駅に0歳の子どもでもあそべるスペースがほしい。 ・ママも休んだりできるので。飲食できるような。 ③大和市の支援センターは、大人はごはんをたべられないので、1日中いることができないのが残念です。(お弁当をもっていったら、近くの公園で食べて下さいと言われました)駐輪場もないので不便です ④地域のコミセンでやっている民生委員さん主催の開放を午後もやってほしい。午前中おひるねとかさなり、午後でかけたときやっているのとたすかります。	すくすく子育て課	(5)一言提案以前から対応しているもの	①提案内容については、毎年、街づくり総務課を通じて、神奈川県鉄道輸送力増強促進会議に要望書を提出しています。今後も引き続き要望していきます。
			ほいく課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	②各駅設置は適わないと思いますが、中央林間駅前の開発に合わせて、子育て支援スペースを設置する予定です。
			こども総務課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	③子育て支援センターでの食事を可能とすることにつきましては、今後、一部、実施を予定しております。子育て支援センターの駐輪場の充実は、今後検討してまいります。
			健康福祉総務課	(8)市の所管ではないもの	④について、民生委員児童委員が主催している「子育てサロン」は、各地区の民生委員児童委員協議会が行っている事業です。開催日時についても各地区協議会が決定しており、市で決定しているものではありませんが、貴重なご意見として、市民生委員児童委員協議会会長にご提案事項をお伝えいたします。
206	緑野小学校の通学路について	中央林間西地区(緑野小周辺)は道幅がとても狭いので小学生の通学時間帯に抜け道として自動車が猛スピードで通り抜けると非常に危険です。ぜひ、時間帯進入禁止にしてください。危ない場面もよく目にします。京都の暴走車事件のようなことがあったら、行政の責任問題にもかかわると思います。	道路安全対策課	(8)市の所管ではないもの	時間帯進入禁止等の交通規制につきましては、地元住民の総意として、自治会長名で警察へ要望してください。
			学校教育課	(5)一言提案以前から対応しているもの	通学路の安全点検により、各学校から提出された危険箇所の改善要望において、関係部署並びに警察署等の関係機関と連携し、通学路における生徒の安全対策についての改善や整備に努めてまいります。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
207	無題	米軍のジェット戦闘機のようなものが轟音を響かせてよく飛んでいます。いちよう団地の上空でもすごい音ですが、PM19:00位まで飛ぶのは、まだ仕方ないかと思いますが、PM20:00、21:00過ぎまで飛ぶのを何も言わず容認しているのでしょうか？	基地対策課	(5)一言提案以前から対応しているもの	厚木基地の所在により、市民は航空機騒音被害や事故等への不安など甚大な影響を受けていることから、市では航空機騒音の抜本的解消など市民負担の軽減に向けた取り組みを進めております。厚木基地の航空機の運用にあたっては、昭和38年の日米両政府における合意により「2200時から0600時までの間、厚木海軍飛行場におけるすべての活動は、運用上の必要に応じ、及び合衆国軍の態勢を保持する上に緊要と認められる場合を除き、禁止される。」とされています。本市といたしましては、この取り決めの厳守はもちろん、飛行規制時間の拡大など、その内容の改定を求めており、今後も引き続き国や米軍等に強く働きかけてまいります。
208	高齢福祉について	介護予防アンケート調査票があることで一人住いの私のこれからの生活が少し安心したものに感じられます。これからの生活を大和市のいまの家で続けるか、他の土地へ引っ越して…と、色々悩みましたが、かねがね市の公報等で市長さんの福祉への取り組みに熱意を感じていましたので、子供達と相談した結果、現状維持との結論を出しました。自宅でずっと一人暮らしを続けられますように色々な工夫をよろしくお願いいたします。	高齢福祉課	(5)一言提案以前から対応しているもの	高齢者が住み慣れた地域で安心して暮らしていくために、医療・介護・福祉などのサービスを、関係者が連携・協力して一体的に提供する地域包括ケアの体制づくりを進めています。今回お答えいただいた介護予防アンケートの結果を、さまざまな施策に活かしてまいります。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(No. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
209	階段の段差について	<ul style="list-style-type: none"> ・老若男女問わず目の悪い人のために階段のすべり止めに色をつけてほしい。距離感が解らず落ちそうになる ・大和スタジアム 名前がいいのに外壁がきたなすぎます 	<p>管財課</p> <p>生活あんしん課</p> <p>産業活性課</p> <p>みどり公園課</p> <p>健康福祉総務課</p> <p>こども・青少年課</p> <p>図書・学び交流課</p> <p>病院総務課</p> <p>街づくり推進課</p> <p>スポーツ課</p>	<p>(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの</p> <p>(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの</p> <p>(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの</p> <p>(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの</p> <p>(5)一言提案以前から対応しているもの</p> <p>(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの</p> <p>(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの</p> <p>(5)一言提案以前から対応しているもの</p> <p>(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの</p> <p>(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの</p>	<p>本庁舎につきましては、階段昇降に不安がある場合、スロープやエレベーターをご利用いただければ幸いです。ご提案内容につきましては、修繕等を行う際に参考とさせていただきます。</p> <p>コミュニティセンターを管理運営する管理運営委員会と協力し、施設を利用される方が利用しやすい環境を検討していきます。</p> <p>勤労福祉会館では、現時点ではすべり止めに色付けをしておりますが、今後の参考とさせていただきます。</p> <p>現時点では公園及び施設にある階段の滑り止めに色を付ける予定はございませんが、貴重なご意見として承ります。</p> <p>保健福祉センターでは階段（白系）のすべり止めに色（黒系）がついております。</p> <p>青少年センターは平成30年3月をもって移転するため、改修する予定はありません。</p> <p>施設改修時の貴重な意見として参考にさせていただきます。</p> <p>市立病院内の階段については、階段と滑り止め部分に別の色を採用しており、段差を強調しております。今後も、適宜点検し、階段の安全確保に努めます。</p> <p>文化創造拠点の利用者同線部分の階段については、色分けしてはおりませんが、安全確保のため滑り止めを設けております。ご提案については、今後利用者の声を踏まえ検討する考えです。</p> <p>①スポーツ施設における階段の滑り止めに色をつけることについては、指定管理者と連携を図り、検討してまいります。 ②大和スタジアムの外壁については、指定管理者と連携を図り、清掃方法などを検討したいと考えております。</p>
210	柳橋ふれあいプラザ通信カラオケ導入要望について	<p>柳橋ふれあいプラザの大広間は、市民のふれあい場所として、又健康維持増進の為、カラオケやダンス等に利用させて頂いており、有難く思っています。しかし乍ら、カラオケ設備に就いて、DVD等のソフトを持参しないと楽しむことが出来ず、その費用が高齢者には負担となっています。行政が厳しいとは思いますが、何とか通信カラオケの導入を検討して頂けないでしょうか。よろしくお願い致します。</p>	施設課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	<p>機器リースや楽曲使用料の経費等、課題を整理し将来的に検討します。</p>

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
211	子育て環境について	山王塚公園(なかよし公園)に行ったところ、植木鉢が5段ひな段に置かれていました。はしごも長いものが外に出て横にねかせて置かれていたり、大きな石が集められている場所があったり、汚い水槽などとても子どもを自由に遊ばせられる公園ではありません。また後日、日曜日に行ったところ、草刈のチェーンソーで草を刈っていましたが、。子どもはだれ1人遊んでおらず、だれのための公園か分かりませんでした。環境整備をお願いします。	みどり公園課	(1)平成28年度中に 対応する予定のもの	この公園は地元の自治会の方々のご協力で管理が行われております。今回のご提案につきましては、貴重なご意見として地元自治会へ、頂戴した内容を伝え、安全管理を徹底するようにお願いしてまいります。
212	環境センター無料入浴について	後期高齢者の入浴日を増やして欲しい。(月の8の日と1日だけ) 老人の唯一の楽しみは大浴場で身心共にゆったりとくつろぎ知らない人達との会話もあり健康長寿の為に効果があると思います。 午前中のすいている時間帯がよいと思います。 よろしくお願ひ致します。 (一人暮らしの老人)	施設課	(6)対応することにより他に弊害が生じるなど、対応が困難なもの	市民の皆様がご利用していただきやすい1回100円で設定しており、福寿の日(毎月1日、8日、18日、28日)の回数を増やすことは受益者負担をお願いしている中、現状では難しいと考えております。
			高齢福祉課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	入浴施設の無料開放は、次の場所でも行っていますので、ぜひご利用下さい。 【市内3か所の公衆浴場】毎月6日、16日、26日 【老人福祉センター】平日 午前10時~午後3時
213	助成金について	地域ねこに対する助成金 去勢代金 大和市は個人払って 他の市町村を見て下さい!!!	健康づくり推進課 生活環境保全課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	猫の不妊・去勢手術につきましては、乱繁殖を防止するための一つの方策であると認識しておりますが、その実施については法の趣旨から、まずは、飼い主の責任において実施されることが望ましいと考えております。また、野良猫については、犬のような係留義務がないため、飼い猫との判別がつきにくく、飼い猫と知らずに手術を受けさせた場合の法的責任などの課題があることから、他市の状況や、獣医師会からの意見等をふまえ、引き続き調査及び検討を行ってまいります。
214	夕方の16:55?を知らせる音について	近所や公園に、小学生と(大人が付き添わない子供が)幼稚園児が、夕方まで遊んでいます。 16:55?を知らせる音が、子供にとっては「聞こえなかった」「もっと分かりやすくして」と、大人の私も思います。改善願ひます。	危機管理課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	防災行政無線の点検のため、平日の朝と夕方の定時にチャイム音を放送していますが、その日の天候や風向きなどで聞こえづらい場合もあります。また市内に難聴区域があることは把握していますが、すべての難聴区域の解消は困難なため、チャイム音以外の放送内容については、フリーダイヤルの自動音声応答装置(電話0120-112-933)や、FMやまと、やまとPメールでご確認いただくことをお願いしています。また、定時の放送は、周辺住民の生活に配慮し、簡潔なチャイム音としておりますのでご理解をお願いします。
			※生活あんしん課、指導室にも情報提供しています。		
215	体力向上健康遊具の設置について	各公園に健康遊具の設置が進められているが、介護予防向けの遊具で成人男性には負荷が軽い。そこで体力向上の高負荷の遊具を設置して欲しい。(海老名市の相模三川公園にあるような遊具)	健康づくり推進課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	貴重なご意見をありがとうございます。一部の公園には、ご指摘の相模三川公園に設置してあるものと同様の健康遊具も設置、また設置予定のものもございます。また、高負荷の器具については、大和スポーツセンター内にあるスポーツセンタートレーニング室にございますので、ご活用をご検討ください。大和市の健康遊具は、高齢の方の閉じこもり予防や運動機能の低下を予防することを目的としておりますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。
			※高齢福祉課、みどり公園課にも情報提供しています。		

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
216	危ない通学路	何時になったら、教習所裏辺りから東名下の通学路まである道路はスクールゾーンなのに車が凄いスピードで走ってます。今朝も小学生が通学してる脇をクラクションを鳴らして車通過してました。スクールゾーンなのに速度を落とさない車や子供の安全を守らない車が多いので、警察と協力して注意するか、悪質なドライバーを取り締まりしてください。1度視察してください。テレビで報道されてる通学路で事故が大和市で起きて取材されて良いのですか？	道路安全対策課	(5)一言提案以前から対応しているもの	現地には速度抑制の路面標示を実施し、かつ、大和警察署には、取締りの要望を実施しております。
			学校教育課	(5)一言提案以前から対応しているもの	通学路における危険箇所等の改善については、関係部署並びに警察署等の関係機関と連携し、生徒の安全対策についての改善や整備に努めております。
217	ボール遊びができる公園について。	先日、深見西にできたボール遊びができる公園に小学生低学年の息子と遊びに行きましたが、息子とキャッチボールをしようとしたら、ボール遊びのネット内に中学生達がサッカーをやっている、結局キャッチボール出来ずに、近くの庚申塚公園でキャッチボールをしました。ボール遊びが出来る公園と言うのに、中学生が占領して居て、我が家以外に遊びに来て居た小学生も仕方なく、別の場所に移動してました。なんの為に小さい子供達がボール遊びが出来る公園を建設したのか分かりません。せめて小学生までの使用とか明記して下さい。あれじゃ小さい子供達が可哀想です。早めの改善を求めます！	みどり公園課	(1)平成28年度中に対応する予定のもの	ボール遊びもできる公園はみなさんで楽しく使っていただきたく地元自治会と協議を行ない造られた公園です。特に公園利用者の年齢制限は設けておりません。お互い譲り合って使用していただくようお願いいたします。入口付近には利用者が多い場合には譲り合って使っていただく旨の注意表示を設置いたします。ご理解・ご協力をお願い申し上げます。
218	図書館の本の受け取りについて	市役所で図書館で予約した本の貸し出しをしてほしいです。市役所の周辺には本の受け取りができる学習センターなどがなく南林間、つきみ野、新しい図書館も遠くて自動車がいない、足の弱い者には歩いていける距離ではありません。ぜひ、市役所近辺で本の受け取りができるようにしてもらいたいです。市役所付近の市民が他の地区の市民にくらべて不利益です。市役所周辺にも学習センターを作ってほしいです。	図書・学び交流課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	社会教育及び生涯学習の推進に向けた貴重な意見として参考にさせていただきます。
219	市の広報について	やまとニュースや広報やまとで様々なニュースや市の取組みについてお知らせいただいておりますが、市にとって都合のよい事ばかりではないでしょうか。例えば、保護者の間では市内小中学校の学力テストの結果が悪いのは有名な話です。大本営発表とまでは言いませんが、都合の良いことだけでなく、都合の悪いこともきちんと伝えて欲しいと思います。	広報広聴課	(5)一言提案以前から対応しているもの	「広報やまと」や「やまとニュース」は、市政の重要な情報を正確に伝えることはもちろん、市民生活の身近なところに目を向け、市民の目線で必要な行政情報を簡潔に、分かりやすく、タイムリーに情報発信していくことを基本とし、作成しています。掲載情報の多くは、市民の皆さんにご利用いただきたい制度やご参加いただきたい催し、本市の取組みの状況の紹介などとなっておりますが、広報やまとの特集記事などでは、市の抱えている課題などを踏まえ、注意喚起をするものなどもございます。
220	コミニターバスについて	毎日病院を利用しています。バス停をもう少し多くしてほしいと思います。150円を払ってもバスを下りてから又坂をのぼったり下りたりもう少し考えてほしいと思います。150円も高いと思います。毎日夫婦で600円です。車を持たない人は出かけるのも考えてしまいます。これから先が心配です。	街づくり総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	大和市のコミュニティバスは、子どもからお年寄りまで誰もが気軽に利用できるよう、一律100円又は150円と安い金額に設定しております。また、現金よりも割安な回数券も用意しておりますので、ぜひご利用ください。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(No. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
221	小学校の下校時間に合わせたパトロールについて	☆下校時間に、学校周辺で不審者が出没することが多々あるため、警察のパトロールを強化して欲しいです。 ☆高座渋谷駅西口のコンビニエンスストア前で喫煙する人が多いです。駅前でも子供もたくさん通ります。ここは禁煙ゾーンではないのでしょうか。分煙等の対策を早急に願います。	生活あんしん課	(8)市の所管ではないもの	警察によるパトロールの強化については、大和警察署の担当部署に申し伝えます。
			生活環境保全課 (回答①)	(5)一言提案以前から対応しているもの	高座渋谷駅周辺は、路上喫煙禁止区域ですが、私有地での喫煙は規制の対象外となります。スリーエフ前の灰皿については、灰皿の撤去等条例への理解と協力をお願いしており、引き続き路上喫煙の防止に努めてまいります。
			生活環境保全課 (回答②)	(8)市の所管ではないもの	分煙につきましては、屋外の灰皿における規制はございません。
222	保護されている動物たちについて	ペットショップなど、受けつけてくれる所などで保護されている動物たちとスキンシップする場をもうけて、里親になってもらえる場を増やせたらどうかと思う♡ ペットは値段をつけて買う物ではなく大切な家族♡言葉をはなせる人間よりずっとずっとえらい！ 愛してくれる家族にはサイコーのいやしをくれる生命だという事を伝えてほしい！！！！	広報広聴課	(8)市の所管ではないもの	市で所管する部署がないため、いただいたご意見は、動物保護センター等を所管する神奈川県にお伝えしました。
223	「放課後ひろばを毎日開催してほしい」	年々、遊ぶ場所が少なくなっていき、思いっきりボール遊びや走り回ったりすることが難しくなってきたような気がします。同時に不審者も多くなってきて、子どもにとって遊びにくくなってきている。放課後ひろばは何ヶ所もパートナーさんが立っていて、見守っていてくれて安心できます。 開催されていない曜日は門から誰でも出入りできていて、遊ばせるには不安です。毎日の開催をお願いしたいです。寺子屋の充実に力を入れているようですが、参加者の人数に見合っていないような気がします。	こども・青少年課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	放課後に実施している他の事業との関連もあることから、ご意見を踏まえ今後検討してまいります。
			指導室	(1)平成28年度中に対応する予定のもの	放課後寺子屋やまとは、参加児童に見合った丁寧な個別の支援ができるよう、寺子屋コーディネーターのほか、学習支援員を各校3名配置するとともに、状況によって地域のかたのボランティアの力をお借りしながら、学習のサポートに努めています。
224	自転車、歩行者のマナーについて	”人は右、車は左”と子供の頃に教わりました。今は、4~5人の親子が歩道いっぱい歩き、対向して来る人に道を譲ろうともしません。又、”自転車通行禁止”の歩道を自転車が歩行者を脅す様な走り方をしています。子供を乗せた母親の自転車も・・・・・・ ルールも、マナーも全く感じられない。教育はこゝからですよ！！	道路安全対策課	(5)一言提案以前から対応しているもの	自転車の乗り方やルールを知ってもらうために交通安全教室や街頭キャンペーンなどで啓発活動を実施しています。引き続き、定期的な啓発活動を大和警察署等と協力しながら実施してまいります。
225	資源ごみの収集日について	缶・ペットボトルなどのゴミの収集日が2週間に一度しかないのは、不便。家の中でゴミが溜まるのは、不衛生。スーパーや遠く離れた集積場に持ち込みの手間がかかりすぎる。資源ごみは、市の収入源でもあるはず。2週間に1回の回収は、市の怠慢と言える。実施を熱望する。	収集業務課	(6)対応することにより他に弊害が生じるなど、対応が困難なもの	資源については、A資源とB資源の回収を1週間交代で市内全地区について行っています。現状これ以上回収回数を増やすことについては検討しておりません。リサイクルステーションに出しきれない資源につきましては、お手数をお掛け致しますが拠点回収、資源選別所へお持ちくださいますようよろしくお願いいたします。
226	市立病院の待ち時間について	診療の待ち時間が、予約入れていても、非常に長い。他の病院や市役所の保険年金課でも、待ち時間が、携帯で確認できるようなシステムがある。市民のサービスの向上から、導入を要望する。	病院総務課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	市立病院では、待ち時間を少しでも短くできるよう、解決に向け取り組んでおりますが、年々、外来患者数が増えており、なかなか結果が表れない状況です。 待ち時間を確認できるシステムの導入についても、導入可能であるかを検討してまいりますので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
227	市立病院の託児サービスについて	市立病院で、診療の待ち時間、診療中に小さな子供を静かに待たせるのは非常に困難。子供を一時的に預けられる託児サービスがあれば助かる。	病院総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	市立病院では、外来患者数が年々増加しており、スペースの確保が困難であることから、院内に託児所を設置するのは難しいのが現状です。しかし、お子様を連れた患者さんが増えることも予想されるため、今後の参考とさせていただきます。
228	ゴミの収集時間について	福岡市の一部では、夜中にゴミを収集することで、夜中のパトロール、渋滞の緩和、朝のクラス、猫などによる散乱の被害の解消、家庭にごみをためておくことの異臭、不衛生状態の改善などから、効果は高い。収集する人は大変かもしれないが、短時間で回収できるメリットもあるはず。ゴミを家の前に捨てることで、放火などの危険もあるが、ご一考いただきたい。	収集業務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	本市での導入の可否について、他市での取り組み事例など、調査・研究してまいります。
229	公園の砂場にネットを	近くの公園の周辺に、野良猫が多数住み、家の周辺、特に、公園の砂場で用を足されて、非常に迷惑している。不衛生な状態が野放しにされており、小さい子供が、安心して砂場で遊べる状況ではない。小さい子供が手で、またはその手を口に入れるなど、よくある行動だ。フンに含まれる菌などで、被害が出る前に、対処を要求します。(近くの公園は、上草柳の大野第一公園です)	みどり公園課	(1)平成28年度中に対応する予定のもの	大野1号公園につきましては、すべり台から滑り降りてきた所に砂場がある公園です。対策として砂場へのネット設置が考えられますが、この形状の場合、すべり台利用者がそのネットに引っかかり転倒事故等の危険性が考えられることから安全管理上ネットの設置をしておりません。野良猫対策といたしましては、砂場の消毒や新しい砂を追加して対応しております。ご理解・ご協力をお願いいたします。
230	泉の森に遊具を	ゆとりの森には、魅力的なたくさんの遊具があり、施設が整備されている。泉の森は自然公園が売りかもしれないが、遊ぶところが、少なすぎて、ただの散歩するだけの公園になっている。小さな子供が安心して遊べる遊具と、夏場に安心して遊べる水場があると嬉しい。近場の公園でいえば、あいかわ公園のような公園があればうれしい。	みどり公園課	(6)対応することにより他に弊害が生じるなど、対応が困難なもの	泉の森は、自然のシンボル拠点として、生物多様性に配慮しながら、できるだけ自然を残した整備、保全をしております。ご提案のような整備を行う予定はありませんが、貴重なご意見として受け止めさせていただきます。
231	東名のバス停付近の開発を	東名バス停の付近が、全く整備されていない。駐輪場もなく、駐車場もない。バス停が近くにあるが、時間もリンクしているわけではない。非常に使い勝手が悪い。市が責任をもって、無料の駐輪場を、有料で駐車場を作るべきだ。渋滞の解消、時間の節約など、利用したい人はたくさんいると思う。	街づくり総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	東名大和バス停の周辺整備については、利便性及び交通アクセスの向上を図る上で、検討すべき事項であると捉えています。現在、東名高速道路大和トンネル付近の渋滞対策として、道路拡幅工事を行うことが公表されており、東名大和バス停の周辺整備は、この工事の進捗状況を勘案しながら、必要に応じて関係各所と調整してまいります。また、東名大和バス停へのアクセス性を向上するため、コミュニティバス「やまとんGO」のバス停を設け運行しておりますので、是非ご利用ください。
232	小学校の運動会について	毎年9月に運動会が行われているが、子供が暑い中で行うので、体調不良、熱中症などの心配もあるし、見ている親もきつい。7月、9月はプールなどに費やすべきで、運動会の練習は避けたほうがよい。また6月は梅雨で、プール学習もほとんどできない。最近の子供のプール学習の中止は、多すぎると思う。	指導室	(5)一言提案以前から対応しているもの	運動会などの学校行事は、教育課程全体を見通して、他の行事とのバランスをとりながら、各学校で決めております。熱中症予防については、小まめな水分と適度な塩分の補給や帽子の着用など、対策に努めています。
233	大和トンネルについて	大和市で、全国的に一番有名な場所は、東名高速道路の「大和トンネル」の渋滞発生のところだと思います。ここに大きなヤマトンのイラストを飾り、勝手に「ヤマトンネル」とか、言ってしまえば、大和の知名度もあがるのでは？	イベント観光課	(7)対応不要・不可能なもの(現実的でないなど)	トンネルにヤマトンのイラストを飾る(描く)ことについては、アイデアとしては斬新だと思いますが、市としては実施することはありません。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
234	市立病院の小児用の絆創膏について	先日、市立病院の小児科を利用したときに、子供の腕に絆創膏を貼ってもらった。その際の絆創膏が、「くまもん」のキャラクターのもので、子供は大変喜んだ。そのとき、絆創膏は「ヤマトン」でも喜んでもらえたかも。と思いました。	病院総務課	(7)対応不要・不可能なもの(現実的でないなど)	現在、大和市イベントキャラクター ヤマトンを使用した絆創膏等の医薬品は生産されておらず、利用することは出来ませんが、市立病院小児科では、今後もお子様の負担を少しでも軽く出来るよう努力をして参ります。
※イベント観光課にも情報提供しています。					
235	大和246付近の道路について	落書きが多く、市の景観が損なわれている。むしろ落書きは放置されているようにも見える。落書きの放置は、治安が悪そうな印象を与えるし、実際悪くなる。ニューヨークの窓理論と同様だ。一刻も早い改善を望む。	都市施設総務課	(8)市の所管ではないもの	国道246号を管理している国道工事事務所へ提案内容を伝えます。
			土木管理課	(5)一言提案以前から対応しているもの	市が管理する道路施設への落書きにつきましては、パトロールや要望をもとに清掃しております。具体的なご要望箇所がございましたら現地を確認し、対応してまいります。
			生活環境保全課	(8)市の所管ではないもの	私有地内の落書きについては、土地の所有者、管理者の方の対応となります。
236	ゴミの清掃の日について	自治会単位で清掃しているのはわかるが、汚い地域、ゴミ捨ての多い地域は、自治会と離れた、もしくは遠いところである。清掃の日には、そういった野放しになっている場所こそ清掃すべき。例えば、市役所、市立病院の周り、東名高速道路沿い、国道246沿いなど。しっかり取り組むべき。」	生活環境保全課	(5)一言提案以前から対応しているもの	ご意見をいただいた場所の施設管理者に対しては、以前から清掃の協力依頼を行っています。今後とも継続して依頼していくとともに、パトロールの実施など不法投棄防止に取り組んでまいります。
237	防災無線で緊急地震速報にを	緊急地震速報が携帯、テレビで流れるシステムが確立してきた。災害防災無線でも、瞬時に放送、または音(音楽)を流せば、外にいても警戒できる。そういうシステムを考えてほしい。	危機管理課	(5)一言提案以前から対応しているもの	緊急地震速報が発表され、県東部での推定震度が震度5弱以上で、かつ、一定の条件を満たした場合に、防災行政無線で注意喚起の放送をすることとしています。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
238	市の施設の車の出入りにミラーを	市役所、保健福祉センターなどの出入り口すべてに、ミラーをつけてほしい。歩行者や自転車が見えないときがある。	管財課	(5)一言提案以前から対応しているもの	本庁舎につきましては、正面以外の各出入口にミラーを設置しています。正面出入口につきましては幅が広く、視界が開けていること、ミラーを設置する場合、車両の通行を妨げる位置になってしまうことなどから、現在、設置する予定はありません。
			生活あんしん課	(7)対応不要・不可能なもの(現実的でないなど)	コミュニティセンターは、地域住民の交流を深めることを目的に、1小学校区に1館を目安に設置されたもので、施設使用者の来館については徒歩や自転車での利用を想定しているため、来館者用駐車場はなく、車の出入り用のミラーを設置する予定はありません。
			みどり公園課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	現時点では全ての公園及び施設にある駐車場にミラーを設置する予定はございませんが、貴重なご意見として承ります。
			健康福祉総務課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	設置場所等を含め検討をします。
			こども・青少年課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	青少年センターは平成30年3月をもって移転するため、改修する予定はありません。
			図書・学び交流課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	各施設の出入口の状況をみながら必要に応じて対応を考えてまいります。
			病院総務課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	市立病院の車の出入り口に関するミラーの設置については、ご提案を機に危険個所の有無及び設置の可否について、調査をしております。
街づくり推進課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	文化創造拠点の駐車場出入り口はミラーは設置しておりませんが、車両退出時には出口付近でブザーが鳴り、回転灯が点滅することで、歩行者に注意を促します。そのようなことから、現状ミラーの設置は考えておりませんが、開館後の状況を踏まえて、必要性について検討する考えです。			
239	スポーツセンター、市営プールにシニア料金を	健康創造都市で、市民の健康を、特に高齢者の健康、運動をうたうわりに、スポーツ施設に、シニア料金が無い。これでは定期的な利用が躊躇される。他市町村では、設定されていることが多い。神奈川県内のスポーツ施設のシニア料金を調べ、その調査結果を明示し、また大和市でできない理由を明らかにしてください。	スポーツ課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	スポーツ課にて、県内でシニア料金を採用しているスポーツ施設を調査したところ、横浜市の「リネツ金沢(プール)」・川崎市の「川崎市多摩川緑地パークボール場」、相模原市の「小倉プール」「銀河アリーナ(プール・スケート場・トレーニング室)」等がございました。スポーツ施設の利用料金の割引・減免については、様々な考え方がありますので、施設の利用料収入に直接関わることから、即時対応は難しいですが、今後料金改定を行う際の参考とさせていただきます。
			※高齢福祉課にも情報提供しています。		

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(No. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
240	公園のゴミ箱について	中央林間駅の近くの柿の木通り公園にゴミ箱がありますが、撤去を希望します。家庭ゴミを捨てる人もいるため、不衛生です。また、ベンチ横の一斗缶(灰皿となっている)も即刻撤去を希望します。健康都市と謳っているが、子供が多い公園を何故禁煙にしないのでしょうか。	みどり公園課	(1)平成28年度中に対応する予定のもの	公園のゴミ箱につきましては、「廃棄物の処理及び清掃に関する法律」により「市町村は、必要と認める場所に公衆用ゴミ容器を設け、これを衛生的に維持管理しなければならない。」とされており、公園を清潔かつ快適にご利用いただくことを目的に設置しております。利用者が設置したと思われる一斗缶は撤去いたしました。公園内での喫煙に対しましては、周囲に配慮いただくよう注意看板の設置や警備員の巡回により注意喚起に努めますのでご理解いただけますようお願い申し上げます。
241	道路の安全について	最近、自転車用の道路が増えてきて、私自身も使用しているのですが、歩道に植えられた木や、雑草などが大きく自転車通行用道路にはみ出して、車道に入るしかない場所があり、冷や冷やしています(旧246の辺りなど)。道路の草花の点検をしていただけたら、と思います。 あと、場所を特定して、個人的なお願いになってしまうのですが、慰霊塔公園南側信号から、北へコンビニエンスストアの方に向かう際の、車道のセンターラインが完全に消えていて、対向車とすれ違うのが、とてもこわいです。宜しくお願い致します。	土木管理課	(5)一言提案以前から対応しているもの	市道の樹木等の管理については、街路樹の剪定や草刈を順次行っておりますが、繁忙期には対応に時間を要することがございます。今後、適切な管理に努めてまいります。
			道路安全対策課	(8)市の所管ではないもの	規制が伴う黄色い道路センターラインは、警察が所管していますので、大和警察署へ要望します。
242	保健所と保健福祉センターについて	仕事の分担はよく分かりませんが、保健所は、県の管轄で保健福祉センターは、市の管轄となっています。県民、市民からすると、同じように見えてしまいますし、実際、その区別も分かりません。 そこで、保健所を保健福祉センターのそばに移転させることはできないでしょうか。県の管轄のことなので、市へ提案することではないかもしれませんが、その方が、市民サービスが向上すると思います。	健康福祉総務課	(8)市の所管ではないもの	保健所の移転に関しましては、市の管轄ではないため、ご提案は厚木保健福祉事務所(保健所)へお伝えしました。
243	内科クリニックの充実について	大和市に住み数十年、住みごころは満足している。唯一の不満は医療、内科クリニックが極端に少ないのだ。とくに近年は既存の医院の医師が亡くなったり、閉所するせいもあり、内科クリニックがどこも非常に混んでいる！自身が20数年通院している所も、ここ数年患者が以上にふえ出し、2時間待ちは当たり前。大病院並みとなり、逆に本当に具合の悪い時に行けなくなってしまった。ついにはその医師も疲労したのか、診療時間も短く、休診日もふえてしまった。 まわりにきくと、どこのクリニックも2、3時間待ちとなっているらしい。10年ほど前より内科の混雑は感じてはいたが、特にひどくなってきた。人口の増加に対して医院の数がおいついていない気がする。 又、市立病院にも家族がお世話になっているが、医師が大学病院からの出向ばかりで毎年入れかえが激しく、ひきつぎも悪く、安心して通えない。市の医療面でのよりいっそうの充実と、病気の際に迅速に、安心して通える医療の増設を切実に希望している。	病院総務課	(6)対応することにより他に弊害が生じるなど、対応が困難なもの	市立病院では、安定して医師を確保するため、大学病院から出向している医師を採用しております。医師の交代の際には、引継ぎを確実にいき、患者さんに安心して通院いただけるよう、指導をしてまいりますのでご理解くださいますよう、お願い申し上げます。
※健康づくり推進課にも情報提供しています。					

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
244	無題	<ul style="list-style-type: none"> ・選挙 各駅前投票が出来れば投票率も上がり、仕事帰りにすぐにすませられるので有効だと思います。 ・健康 尿検査ガンが見つけれられる開発がされていますが認可になったら、いち早く大和市で取り入れてほしい。国民健康保険加入者のみではなく、住民で希望者も対象にしてほしい。なぜなら職場の検診は形のみで有効でないで皆人間ドックを受けていますが、貧困者はドックは高く受けられませんもので。 ・カルチャー あらゆる世代の方々が資格取得に向けての講座を、大和市ならではの費用(世間相場より安く)で開催してほしい。未来の可能性につながると思います。 	選挙管理委員会	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	<ul style="list-style-type: none"> ・選挙 駅前に投票所があれば、通勤やお買い物のついでに投票ができて便利です。しかし、投票所の設置には、有権者の安全と投票の秘密が保持できる一定の広さや、専用の情報通信機器が設置できることなどの様々な条件があります。加えて、衆議院の急な解散総選挙にも対応できることも必要になります。現在、高座渋谷駅前の渋谷学習センターに投票所を設置しておりますが、その他の各駅前には、必要な条件を満たす適切な施設が中々ない状況があることをご理解ください。なお、現在、国が投票所の新たな制度づくりに取り組んでおりますので、国の動向を注視しながら投票所の利便性向上を考えてまいります。
			健康づくり推進課	(7)対応不要・不可能なもの(現実的でないなど)	<ul style="list-style-type: none"> ・健康 尿検査によるがん検診は、現時点では検査の精度についての医学的根拠が明らかにされていないことから、市の検診として実施することは難しいと考えます。なお、大和市がん検診は、医療保険の種類に関わらず職場などでがん検診を受ける機会のない方は、対象のご年齢に達した年からどなたでもご受診いただけます。
			図書・学び交流課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	<ul style="list-style-type: none"> ・カルチャー 学習センターの講座等を検討するうえでの貴重な意見として参考にさせていただきます。
			※保険年金課にも情報提供しています。		
245	広い意味での運営について	私の小学生の頃から人口も20万人を越えて、そろそろ、税収(歳入)も、頭打ちで、大幅に増収するとは、思えないので、今、注目されている、東京都のようにあらゆる項目を、見直して毎年、黒字運営をし、私達市民の税負担を最小におさえて10年、20年先見性重視の、行政をして下さい。	総合政策課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	市では、市民の皆さんにとって必要なサービスの提供を安定的・継続的に行えるよう、実施している全ての事業について、毎年点検し、評価を行っております。近い将来、市の人口も減少していくことが見込まれておりますので、今後も引き続き施策や事業の更なる見直しも含めて行政運営を行ってまいります。
246	ラジオ体操を流してほしいです	<ul style="list-style-type: none"> ①朝、晩ラジオ体操を防災ヤマトに放送してもらえないでしょうか。みんなで体操できたらいいなと思います。 ②卵パックを資源回収にできたらと思います。(卵パックだけ) 	健康づくり推進課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	①ラジオ体操は全身の筋肉や関節を動かすことができる、健康づくりにも大変有効な運動と考えています。しかしながら、市全体での放送となりますと、時間帯によっては快く感じられない方もいらっしゃるのではないかと推測されます。そのため、関係機関も含め慎重に検討していきたいと思っております。
			収集業務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	②卵パックについて本市では、容器包装リサイクル法に則り、その材質により「その他プラスチック製容器包装」及び「紙製容器包装」として回収し、資源化しております。
			※危機管理課にも情報提供しています。		

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
247	人にやさしい街づくりについて	<p>前略 私の意見です。大和を女性の住みやすい市にしてください。たとえば道路の段差です。車イスを押すと上り下りで乗っている人も押す人も大変です。車を優先するのではなく人を大切にしてください。</p> <p>大和駅のタクシーのりばもそうです。駅からなぜ離れているのですか？電車からおりて歩いてタクシー乗りばは足の悪い人には大変です。女性やお年よりにすぐとどく所にタクシー乗り場がほしいです。りっぱな図書館もたしかにステキですが、これ以上器物に税金を使わないで下さい。中学・小学校はたしかにりっぱになりましたが、はたして中に入ってる先生・生徒はりっぱですか？人間を育てて下さい。やさしく、思いやりがあって人に手をさしのべられる子供達を育てて下さい。国のやる事をうのみにせず大和市が政治を動かすぐらいのモデル・シティーを作ってください。主婦の意見聞いて下さい。</p>	道路安全対策課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	本市では全ての方が安全に安心して通行できるよう道路整備を進めております。大和駅前については、高齢の方をはじめ、自家用車での乗降を目的とした「だれでもスペース」という乗降場の設置を行い、タクシー乗場の移設をした経緯があります。送迎については利便性が向上した反面、ご指摘のご意見も頂いております。今後の参考とさせていただきます。
			街づくり総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	本市のまちづくりの方針は「3つのまち」を基本としており、これまで地域の特性を活かしたまちづくりを進めてまいりました。今後、ますます超高齢社会が進展する中、誰もが健康で安心して生活できるようなまちづくりを進めるためには、バリアフリーやユニバーサルデザインという視点は不可欠と考えており、引き続きこれらの視点を踏まえたまちづくりを検討してまいります。
			指導室	(5)一言提案以前から対応しているもの	学校では、授業、行事や毎日の学校生活全般において、思いやりの心を育む教育活動を行っております。小学生、中学生も地域社会の大切な一員であり、その中で人の役に立ち、共に支え合い生きていくという意識を様々な体験を通して育てております。
			広報広聴課	(5)一言提案以前から対応しているもの	市では、主婦の方に限らず市民の皆様からご提案・ご意見を伺うため、様々な形の広聴活動を実施しております。いただいたご意見は全て関係課に情報提供し、市をより良くするための参考としております。
248	ご近所マナーについて	<p>最近では、喫煙に対し、色々な対策がとられている中、家の中では吸わず、家の玄関外で喫煙をされている方(となりの家)も多く、わが家では、喫煙をする者もないのに、窓を開けていると、家中がタバコ臭くなってしまい、とても不快な思を毎日しています。受動喫煙も心配です。子供も、喘息があるため、こまっています。また、ペット(犬)を飼っている方(上のとなり)が、天気の良い日に布団を干す時に、布団について犬の毛をはたきおとしていきます。こちらは、保健所の方に相談をして、相手方に注意もしていただきましたが、改善されず、わが家の洗たく物や、庭先、網戸に犬の毛がついていて、はたいてもとれきれず、子供の喘息発作が出てしまう事も何度かありました。犬・ネコのフンの始末のポスター等は見かけますが、ホタル族のにおいや、ペットの毛等で困っている人がいると云う事を、かん板や回覧等で使える物を使って頂きたいです。今、受動喫煙も大きな問題です。</p>	健康づくり推進課 生活環境保全課	(8)市の所管ではないもの	<p>動物の飼養等に関することにつきましては、神奈川県在所管となりますので、本市では指導等の権限を有しておりません。必要な場合には、すでにご相談いただいておりますとおり、神奈川県厚木保健福祉事務所大和センター(046-261-2948)に再度ご相談ください。</p> <p>また、動物の適切な飼養方法等の広報につきましては、県との連携のもと、引き続き、ホームページや広報やまと等での啓発活動を行ってまいりたいと考えております。</p>
249	労働者の待遇改善などについて	<p>役職などにもっと女性を一などと言われている昨今ですが、正社員にすらなれない女性がまだまだ多くいます。たとえフルタイム(8時間)働き、残業・休日出勤を強制されても一です。(入社時は準社員でしたが、実際はパート扱いです)男子トイレの清掃、お茶汲みなども女性だけ。労働相談をしてみても埒が明きません。皆、年齢的に転職も厳しく、会社側の齎しや、不当な扱いに堪えるしかないという現状なのです。</p> <p>市には、もっと実態を知って、企業に改善を求めて頂きたいし、女性に限らず、皆がもっと自分たちの権利を知ることが出来るよう、「やまと」などで”ミニ労働講座”みたいなものややって頂けたら…</p> <p>是非ともハラスメントのない、働き甲斐のある大和市を目指して欲しいと思います。</p>	国際・男女共同参画課	(5)一言提案以前から対応しているもの	<p>第2次やまと男女共同参画プランに基づき、「固定的性別役割分担意識の見直し」の方針を定め、さまざまな意識啓発に取り組んでいます。平成27年度は男女共同参画市民セミナーとして6月に「女性のためのしなやかリーダーシップ講座～地域で活かすコミュニケーションファシリテーション～」、10月に「働きやすい職場づくりのために～セクハラ・マタハラと男女共同参画～」、また2月に男女共同参画フォーラム「働くママ&パパになりたい自分を、自分で選ぶチカラ」を実施しました。また、平成28年度からは「女性活躍推進法」が施行され、国家的な要請は高まっております。今後も男女共同参画社会の実現に向けてより一層取り組んでいきます。</p>
※産業活性課にも情報提供しています。					

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
250	同じ大和市であるならばバスについて	乗合いバスの件、三路線同じくせっていしてほしえ ¥100円、150円われ々の所だけが(200円と)なっているのが納とく行きませんね。同じ税金を使用していることと思います。一言です。	街づくり総務課	(6)対応することにより他に弊害が生じるなど、対応が困難なもの	「のりあい」は、地域の発意で始まった移動手段創出の取組であり、添乗員が同乗して乗降の手助けをしたり、地域コミュニティづくりに貢献している等、やまとんGOにはない独自の特徴があります。地域の方々の支えにより運行している「のりあい」にご理解とご協力をいただきますよう、お願いいたします。
251	保険福祉センターの避難階段と自転車置き場について	月に1~2回利用させていただいています。非常用のラセン階段と思われませんがその周辺、砂場の整備、又、公用自転車置場、来場者の自転車の多さで非常時に役に立つのかと思われる程の混雑乱雑です。植木、花壇の中にも駐輪できない自転車が進入、植木、花壇の場所を全て自転車置場にしてしまうか、自動車の駐車場の数台分を自転車置場にしてみてはと思うのですが。	健康福祉総務課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	施設内のスペースの見直しを行い、安全性と利便性を考慮し駐輪場設置を検討します。
252	無題	一言ではなく三言も四言も言いたい事はあります。考える事多数！ ①ごみの出し方(まだ私達年代は対応できますが年をとったら対応出来ない)もう少し解かりやすく!!→かえって認知になる。 →ゴミの出し方も業者のやりやすい様になっている様思われる→住民の出しやすい様にしてほしい。 ②家の前に花を植えておくと根ごと持っていく人が多い。 ③朝早く大和駅周辺酔って寝ている人やけんかしている人が多い。 ④すべてに対して環境悪い。住民としてホットしない。 ⑤たばこの投げ捨ても多い。約束破り多い。住みにくい。	収集業務課	(5)一言提案以前から対応しているもの	市民のみなさまの意見などを踏まえ、分かりやすいごみの出し方・分け方の周知に努めてまいります。
			生活あんしん課	(5)一言提案以前から対応しているもの	市では大和駅周辺の防犯対策、治安対策として街頭防犯カメラの設置や安全安心指導員による夜間帯の巡回パトロール等を行っておりますが、今後も警察等と連携し環境改善のため対策を講じてまいります。
			生活環境保全課	(5)一言提案以前から対応しているもの	ポイ捨て等の防止に関する条例では、タバコの吸殻等のポイ捨てを禁止しています。今後もポイ捨てが無くなるようチラシの配布や看板設置などの啓発活動を推進してまいります。
253	階段に手摺を取付け	富士見橋西側の階段が段差が大きくて上り下りが非常に危険です。特に高齢者、子供は大変ですので速急に手摺を取付けてもらいたい。お願いします。	土木管理課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	現地を確認しましたので、対応について検討いたします。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
254	無題	<p>①アンケート提出するもどこに掲載(発表)されるのですか ・採用されなかった提案も掲載検討</p> <p>②市会議員の削減と実稼働賃金支払いへの切り替えは検討されているのでしょうか</p> <p>③市の財産収支管理は単一式から複式切り替えの実施計画はどのようにされていますか</p> <p>④各事業の努力により経費削減と内容(サービス)のある事業実施</p> <p>⑤役所管理下各事業を土日祭日での使用状況確認の徹底</p> <p>⑥最近公園内の使用禁止部分が非常に多く、楽しみが削られていく状況打破</p> <p>⑦プール使用期間が年々減少(整備・工事?)、収入減の増加?</p> <p>⑧市会議員の方々は、各事業内容を把握されているのでしょうか</p> <p>⑨事業ごとに収支算出、努力・研究で予算の有効活用でサービスの向上努力拡大</p>	広報広聴課	(5)一言提案以前から対応しているもの	①いただいたご提案に対する市の対応状況等については、意図が不明瞭なものや個人的なもの等を除き、市のホームページに公開しております。今後、ホームページをご覧いただけない方のために、市役所等の公共施設で閲覧いただける方法を検討します。
			議会事務局	(5)一言提案以前から対応しているもの	②議員定数は、民主的に住民の意思を市政に反映するために大変重要です。したがって、住民の意思が十分に反映される人数であることを十分考慮し、条例で議員定数を定めることとしています。また、議員報酬の金額は、その透明性、公平性を担保するために、市の附属機関である大和市特別職報酬等審議会の審議結果を受けて条例で定められています。今後も、同審議会の議論等を踏まえて、必要に応じて条例改正等を行ってまいります。⑧市議会議員は、議案の審議、市政に関する調査研究、市側からの情報提供等をおして、市の事業内容を把握しています。
			財政課	(5)一言提案以前から対応しているもの	③現在、本市では、決算統計データをもとに複式簿記による財務書類の作成を行っており、大和市ホームページ内「大和市の財政」において、平成20年度以降の財務書類を解説とともに公開しています。また、平成27年1月に、総務省から「統一的な基準による地方公会計マニュアル」が公表されたことを受け、統一的な基準に沿った財務書類の作成について、平成30年度決算を目指し、取り組みを進めているところです。
			総合政策課	(5)一言提案以前から対応しているもの	④⑨本市が実施している全ての事業については、毎年1回点検・評価をする、事務事業評価を行っています。その中で事業内容や手法の見直しのほか、受益者負担のあり方等について検討することで、市民サービスの向上や経費の削減を図っております。
			行政改革推進課	(5)一言提案以前から対応しているもの	⑥ご提案いただいた内容を「土日祝祭日の市役所サービス業務の状況確認」として回答いたします。大和市役所では、平日に市役所に来庁することができない方へ、毎週土曜日(8:30~17:00)と日曜日(8:30~12:30)に、住民票の写しや印鑑登録証明書、税証明書等の交付業務のほか、転出入等住民登録に関する届け出(土曜日のみ)や印鑑登録の届け出受付業務、国民健康保険業務、市税等の収納、納付相談等を行っています。また、平日にマイナンバーカードを受け取りに来ることが難しい方への対応として、現在第1・2・4日曜日に窓口を開設し、カード交付業務を行っています。平成27年度の平均来庁者数は土曜日が419人、日曜日が176人でした。今後も引き続き、市民サービスおよび利便性の向上に努めて参ります。
			みどり公園課	(6)対応することにより他に弊害が生じるなど、対応が困難なもの	⑥公園内での安全の確保や周辺にお住まいの皆様への配慮等から老朽化し補修が不可能な遊具につきましては改修までの間使用を禁止したり、公園内での行為(ボール遊びや打ち上げ花火等)を制限させて頂くことがございます。安全安心の確保の観点からご理解を賜りますようお願い申し上げます。⑦プールの使用期間の件でございますが、施設の老朽化に伴う改善を図るために、平成27年度、平成28年度において大規模改修工事を行う休場期間を設けております。今年度の休場期間は平成28年9月26日(月)~平成29年3月31日(金)としております。ご利用者の皆様にはご迷惑をお掛け致しますが、安全で安心な施設運営に努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
255	引地公園、売店近くのトイレに関する件について(和式トイレ1、洋式トイレ3に改善していただけないでしょうか)	件名のトイレは和式3、洋式1、身障者用1だったと思います。大和まつりの際に使用させていただいた時の事です。孫が「オシッコ」と言うので連れて行くと、屋間でもあり、かなりの行列でした。3才の孫になだめ、我慢させ、やっと順番が来たのは和式でした。最近の家庭はどこでも洋式トイレです。不慣れなトイレをこわがります。仕方なく洋式トイレが空くの待ちました。これは我家の孫だけではなく、後列には洋式トイレを待つ小さい子が顔をゆがめて必死に我慢する顔を2~3人見ました。後で身障者用を借りれば良かったかなとも思いましたが、「身障者用ですから…」と書かれていたので、一般のトイレに並んでしまいました。子供はギリギリになってから知らせるので困ります。どうか子供が多く使う他の公園も調査の上、改善していただきたくお願い申し上げます。	みどり公園課	(3) 将来的な実現を目指し、検討するもの	引地台公園のトイレに関するご要望について、直ちに改善することは出来ませんが、次回トイレの改修工事を行う際に、今回の貴重なご意見を参考にさせていただき洋式トイレの数を増やしていく方向で対応してまいりますのでご理解いただけますようお願いいたします。
256	1 下水管、2 自転車を押して、について	いつも大変お世話になっております。 1 道路上にある下水管の中にゴミ、雨で流れてきた土等を入れている方がいます。それも1回や2回ではなく毎日に近い日々入れています。ゴミ収集車で放送して頂けませんか(公園の近くです)毎日気になっています。 2 駅前、踏切、線路わき等、自転車は下りて押して下さいと看板はあるのですが押して通っている人を見たことがありません。私は必ず下りて押して通ります。	土木管理課	(5) 一言提案以前から対応しているもの	現在、市内の小学4年生を対象に、「下水道出前授業」を実施しており、雨水桝にゴミ等を入れないよう、啓発に努めており、ご家族の方にも啓発してもらおうよう、お願いしているところです。 今後も、公共施設の使い方について、啓発に努めてまいります。
			道路安全対策課	(5) 一言提案以前から対応しているもの	日頃から交通ルールとマナーを守っていただきありがとうございます。自転車での踏切横断につきましては、交通の方法に関する教則にありますように、自転車から降りて横断するよう自転車教室では指導しています。今後も交通ルールやマナーが守られる環境となるよう警察とも協力し、啓発活動に努めてまいります。
257	防災無線塔による、朝夕のチャイムの件について	業務ご多忙中、ご苦労様です。件名について一言申し上げます。これは平日のみですが、朝・夕必ず防災無線塔よりチャイムがなり、平凡な日々を送っている市民には心がなごむーしゅんだと思います。しかし、あく迄も平日のみで、市役所の休日に鳴らないのは何故ですか。市役所休日でも市民生活は続いているのです。市役所休日にチャイムを鳴らさない理由があったらお教え下さい。毎日毎日同じです。チャイムは必ず毎日鳴らすようにして下さい。お願い致します。	危機管理課	(6) 対応することにより他に弊害が生じるなど、対応が困難なもの	防災行政無線の点検のため、平日の朝と夕方の定時にチャイム音を放送していますが、土日、祝日、年末年始は周辺住民の生活に配慮し、放送をしていません。ご理解をお願いします。
258	お風呂のお願い銭湯について	私共は介護依頼を受けていない後期高齢者です。自分の家で風呂を洗い、洗い沸かすのがつらい年令になり苦痛になっております。どうか市で週3回利用出来るよう高齢者に応援利用できる制度をつくって頂きたいと思っておりますので宜しくお願い致します。	高齢福祉課	(4) 現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	無料の入浴回数を増やすことにつきましては、財政面など様々な課題があることから、現時点では難しい状況です。入浴施設の無料開放は、次の場所でも行っていますので、ぜひご利用下さい。 【市内3か所の公衆浴場】毎月6日、16日、26日 【老人福祉センター】平日 午前10時~午後3時 【柳橋ふれあいプラザ】毎月1日、8日、18日、28日 午前10時~午後3時(平時は1回100円:休業日の場合、その翌日)
			※施設課にも情報提供しています。		

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(No. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
259	お風呂のお願い銭湯について	私共は介護依頼を受けていない後期高齢者です。足腰が痛く自分の家で風呂を沸かすのがつらい年令になりました。光ヶ丘の社会福会館もなくなり、利用しているのが年配者。年配者の憩いの場所。家に誰れとも話をする人もいない元気の場所がなく寂しい。でも書くのが出来ずと云う方は多いのです。この気持ちを分って憩いの場を作って欲しい。	高齢福祉課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	無料の入浴回数を増やすことにつきましては、財政面など様々な課題があることから、現時点では難しい状況です。入浴施設の無料開放は、次の場所でも行っていますので、ぜひご利用下さい。 【市内3か所の公衆浴場】毎月6日、16日、26日 【老人福祉センター】平日 午前10時～午後3時 【柳橋ふれあいプラザ】毎月1日、8日、18日、28日 午前10時～午後3時(平時は1回100円：休業日の場合、その翌日) また、市では、地域の相談所・居場所として、“ぷらっと”を中央林間及び、高座渋谷の駅前に2ヶ所開設しています。 世代を問わずどなたでも無料でご利用でき、常駐するコンシェルジュが様々な相談を受付けております。憩いの場、交流の場、相談の場として、ご利用下さい。
※施設課にも情報提供しています。					
260	従業員の名札について	市役所では従業員の方が名札をしていてとてもよいことだと思います。案内係の方も親切に対応してくれました。ただ気になるというか違和感を感じたことがあります。それは名前の文字が大きい従業員がいるということです。写真付の名札の方もいれば写真付でない方もいてそれはそれで構わないのですが、名前の文字が変に大きくて保育園の先生のような感じ。名札をされる従業員の方のためにももう少し、字の大きさや、全体のイメージのよい名札を作られたらどうでしょうか。	人財課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	職員の名札については、基本的には統一した様式としていますが、各部門で任用している非常勤職員については、各部門が業務内容等を踏まえて名札を作成しており、ご指摘のケースがあったものと考えられます。今後、字の大きさや配置なども含めて、市民の皆さんにとって分かりやすい名札となるよう、検討してまいります。
261	のろっとバスの運行について	一時間に一本しかないので本数を増やして欲しい。すごく混み合っています。一時間に一本なのに13時台の運行がなくとても不便です。	街づくり総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	のろっとの運行ダイヤは、総延長17～21kmのルートで2台のバスで運行するという制約がある中で、従来の運行便数を維持しつつ、かねてから要望のあった午前の便のより早い時間帯での運行を実現など、各便の利用傾向や全体的なバランスを考慮しながら編成を行った結果、現在の運行本数となっております。ご理解いただきたくお願いいたします。コミュニティバスについては、これまで様々なご意見やご要望をいただいております。いただいたご意見は、今後の参考とさせていただきます。
263	プール利用料金の高齢者割引の導入について	引地台温水プールの利用料金は、1回400円となっています。ちなみに、世田谷区の料金は、大人1時間240円、2時間480円、超過料金30分毎120円です。65才以上の方は1時間80円、2時間150円、超過料金30分毎40円です。更に1割分上乗せの回数券も発行しています。高齢者の健康維持の為に水泳は有効かと思われます。又、高齢者の利用はせいぜい1時間から長くても2時間位のものではないでしょうか。ご一考をお願いします。	みどり公園課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	温水プール利用料金の割引制度の導入のご要望ですが、市では「使用料・手数料に係る受益者負担の適正化方針」に基づいて利用料金の設定を行っております。この適正化方針では、施設を利用する市民と利用しない市民との間に不均衡が生じないよう、施設利用者にとって適正な負担をお願いしております。ご指摘の施設では、年間維持管理費等に対して約半分程度の収入が見込めるように利用料金を設定しており、一部の方の料金を値下げすることは、他の市民の負担を増やすことになるため、直ちに見直すことは難しいものと考えております。近年、施設の老朽化などに伴い維持管理などは増える傾向にありますが、温水プールに関しては平成14年以降、利用料金の値上げを行わず、利用者の方々に負担が掛からぬよう努めているところです。現状では、今回のご要望にお応えすることはできませんが、貴重なご意見として受け止め、今後の利用料金の見直しの際には検証してまいりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。
※高齢福祉課にも情報提供しています。					

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
264	シュレッダーのサービスについて	有料でもいいのでシュレッダーを利用するサービスを取り入れてほしい。省スペースの問題で家庭に置けなかったり、コストもかかると思うので。個人情報やはり気になるので。シュレッダーで裁断したものは紙なので何かにリサイクルできそう。是非取り入れてほしいです。	収集業務課	(6)対応することにより他に弊害が生じるなど、対応が困難なもの	家庭でシュレッダー裁断する紙については普通紙のほかレシート(感熱紙)、配達伝票(カーボン紙)等、リサイクルできない紙など様々な紙が含まれるためリサイクルが困難です。そのため現段階ではご提案の方法については検討しておりません。
265	やまとんについて	どようびとにちようびどっちかにでんわしたらおうちにくるようにしてほしいです。	イベント観光課	(7)対応不要・不可能なもの(現実的でないなど)	ヤマトンは、大和市のイベントキャラクターのため、市のイベント以外にも幼稚園や学校の行事に参加しておりますので、ぜひ会いに来てください。
266	2歳台の子どもの検診について	今、現在市で行われている1才半、3才半の検診にぜひ2才台での検診を加えて頂きたいと思います。1才半で言葉や発達の問題があっても、その後の検診が2年近く空いてしまい、お母さん達が不安をいただいています。特に幼稚園に入園させるにあたっての不安が多いので、2才台で検診してもらい、幼稚園に入れるのか、又は発達に少々問題があった場合でも受け入れ可能な園を選ぶ、又は支援が必要な子だったとすれば、親のこれからの対応や心構えが早期に出来ると思うので、ぜひご検討下さい。	すくすく子育て課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	現在、本市では地域医療センターで2歳0~11か月の子どもを対象に「2歳児歯科相談」を実施しています。その中では歯科健診だけでなく、育児相談、栄養相談も行っており、保健師による発達の相談のほか、必要に応じて心理士などの専門相談を紹介していますので、不安を抱える保護者の方にお声をかけていただき、気軽にご相談いただける場としてご案内くださるようお願いいたします。今後は、本事業について、内容も含め広く周知してまいります。
267	のろっとバスについて	市長さんにお願ひがあります。中央6丁目に住む高齢者です。いつも、買い物や駅に行く時のろっとバスを利用して頂いてますが、大和発桜ヶ丘方面に行くバス停が6丁目にはありません。柳橋交差点付近から引き返すのはとても遠く、反対方向のバス停は弁当屋前に停まるので、その反対側あたりにバス停を新設してもらいたいのです！是非是非宜しくお願ひ致します！！足も悪く、歩くのが困難です。毎回タクシーを使うのも家計にきびしいので、お願ひします。	街づくり総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	コミュニティバスに関しては、これまでバス停や運行ルートなどにつき、利用者の皆様から様々なご意見やご要望をいただいています。今回いただいたご意見も、さらなる利便性向上に向け、今後の検討の際の参考にさせていただきます。
268	大和市がん検診受診カード	いつもお世話になっております。大和市〜カードとてもたすかり、毎年利用させていただいておりありがとうございます。婦人科検診になのですが近年、有名人の方の病状などをテレビで拝見し心痛みます。それによってここ2~3年婦人科予約をしても(時間、日にち指定)3時間位待つことも多く、特に中央林間の人気のあるクリニックは、お仕事をされている方、小さいお子さんがいる方など長時間になってしまい気の毒です。例えばですが、何丁目の方は何月優先とか各病院によって少し混むことがなくなる利用方法などがあればうれしく思います。そして、がんになる人が少しでも減ってほしいと願ひ書かせてもらいました。よろしくおねがいいたします。	健康づくり推進課	(7)対応不要・不可能なもの(現実的でないなど)	毎年大和市のがん検診をご利用いただき、ありがとうございます。医療機関でのご受診では、混雑や待ち時間の延長などでご迷惑をおかけしております。大和市全体を通じて、女性特有のがん検診を実施していただいている医療機関の件数と、各医療機関に市内全域から受診者様がお見えになる現状を鑑み、予約の振り分けは医療機関様としても困難なことと考えます。今後も受診していただきやすいがん検診の環境づくりに努めてまいります。
269	20代の娘に聞いた事。	(・南林間駅から西鶴間2丁目へ帰る道) 暗くなると、車の通りが安全ですが3条通りがとても暗くて、こわいとの事です。歩いてみるよう言われました。今の世の中ぶっさうです。何かおきるかわかりません。検討してみただけないでしょうか？！	生活あんしん課	(5)一言提案以前から対応しているもの	市では安全安心なまちを目指し防犯灯の増設を進めており、設置にあたっては、自治会からの要望をもとに行っておりますので、設置要望箇所がございましたら地元の自治会にご相談下さい。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(No. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
270	市の住宅を有効に活用することについて	商業施設の近くに小田急高座渋谷駅周辺の区割整理の際、移転者の新築住宅が出来るまでの仮住いの為の市の住宅が10数軒ある。今はその必要性もなくなってそのまま放置されている。住宅はこのままでは古びる一方、これを住宅のほしい市民に(個人に抽選方式か何かで)売却すれば市財政もプラス。	事業管理課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	ご提案のあった仮住まい住宅については、今後の利活用について検討を進めてまいります。
271	図書館の返却BOXの増設について	西鶴間のコミセンや子安児童館(このエリアは市の支援に恵まれていないと感じます)にも返却ポストを置いてもらえないでしょうか?もしくは、鶴間の駅など市内全ての駅にポストを設置し図書館の利用をもう少し使いやすくして欲しいです。偏りを感じます。	図書・学び交流課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	駅へのブックポスト設置の実現に向けて、鉄道事業者等と検討してまいります。
272	大和市コミュニティバスについて	中林に住んでいます。のろっとにはたまに乗ります。時刻表わかりにくく使いにくいです。A系統とB系統で、Aで7時ちょうど発、Bで7時半発とかのわかりやすい時間にして下さい。乗ったことないですが、やまとんGOは右まわり左まわりという札がみえますが、お年寄りも多いのでピンクやブルーや緑の帯をバス車のまん中とかに入れることはできませんか。同じような時間にくるのでわかりにくいです。	街づくり総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	平成27年10月に改正したのろっと北部ルートは、A系統とB系統を合わせた約17kmの運行ルートを2台のバスで運行しており、これらを踏まえ運行ダイヤを再編した結果、現在の運行本数となっておりますのでご理解いただきたくお願いいたします。また、車体に色帯を入れるご提案ですが、現在、車両全体にデザインが施されているため、すぐに改善することは難しいのですが、いただいたご意見は、将来に車両デザインを更新する際の参考にさせていただきます。
273	南林間駅前の喫煙所の改善について	南林間駅西口にある喫煙場所が自転車置場の入口にあります。喫煙をされる方が道幅いっぱいにはたばこを吸われているため、自転車を停める際には、どうしても受動喫煙を避けられない状態になります。喘息持ちの私にはとても辛いです。最近では喘息の方も増えておりますし、普段は何ともない状態の身体も、咳や風邪を原因とし、発作が起こってしまうので場所を変更できない場合には、せめて東急自由ヶ丘駅前の様なつい立てで囲う様な処置は出来ませんか。御検討、宜しくお願いいたします。(路上喫煙防止指導員の方、喫煙者に優しいんですね。)	健康づくり推進課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	受動喫煙による健康への影響は深刻な問題と受け止めております。喫煙の害と合わせて、たばこの煙が周囲の人々に対しても影響を及ぼすという情報に関しても引き続き普及啓発に努めていきたいと思っております。
			生活環境保全課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	路上喫煙の防止に関する条例は、たばこの火による火傷や焼け焦げの被害や迷惑を防止する目的としており、喫煙自体を否定するものではなく、所定の喫煙場所における喫煙を可能としております。喫煙場所も移設等の検討は行っておりますが、なかなか移設場所が見つからないのが現状です。また、喫煙場所が道路部分のため、つい立てを設置することもできない状況のため、ご理解頂けますようお願いいたします。
274	避難所に井戸の設置を	近ごろ地震をはじめ自然災害で避難所生活を送られている方々の映像をよく目にします。幸な事に大和市に於いては今迄に使用された事例がないのではと認識していますが.....?今後何時、市民が避難生活を強いられないとも限りません。そんな時、井戸があれば役に立つのではないのでしょうか。緊急時、飲み水もさる事ながら多岐にわたり利用できると思います。設置に当たり費用、安全管理等いろいろ考えられますが、ご検討頂けましたら幸いです。	危機管理課	(5)一言提案以前から対応しているもの	災害時に、自宅に住めなくなった方が生活する場所として、市内の小中学校などを避難生活施設として指定しておりますが、プールが設置されている施設では、プールの水をろ過し、生活用水として使用する計画です。また、プールが設置されていない施設では生活用水の確保のため、井戸を設置しております。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(No. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)		
275	中央林間でやっている夕やけ市について	いつも大和市のために取り組んで頂きありがとうございます。 最近中央林間に引っ越してきたところ、駅近くの広場で夕やけ市というものをやっていた。近隣のおとうふ屋や野菜(やおや)がお店を出しているようです。地産地消のとても素敵な取り組みで、もっとにぎやかになったり、回数が増えればいいな…と思います。 若い人もマルシェとして利用できるよう、そういった市でのあたたかな取り組みをしている所には、少しでも補助金をまわしてあげて下さい。 どうぞ、よろしくお願い致します。	農政課	(5)一言提案以前から対応しているもの	朝霧市・夕やけ市・おさんぽマートを開催する大和市民朝霧市推進委員会に対して、市はJAさがみと連携して、補助金の交付等の支援をしています。都市農業の振興には、より多くの開催が望ましいと考えますが、現在の生産・販売量などから出店者の判断により、それぞれ週1回の開催となっております。		
276	生活保護受給者と市立病院の怠慢について	生活保護受給者の見直し希望。ゴミ収集車が救急車出動の事を説明していますが、生活保護受給者がタクシー替りに利用しているケースがある。救急車が利用するまでもない症状でという事です。 生活保護受給者が受けている医療は適切なのか。	生活援護課	(5)一言提案以前から対応しているもの	生活保護における医療については、担当医師に受給者に対する医療が必要か否かの意見書類を提出して頂いています。 また、診療報酬明細の専門家によるチェックも行うことで、医療の適正化を図っております。		
			救急救命課	(5)一言提案以前から対応しているもの	救急車の適正利用については、ゴミ収集車での広報以外にも、FMやまみや市のホームページで案内を行なうとともに、救急車の上手な利用方法についてのパンフレットを作成し、イベント等で配布しております。		
277	大和葬祭場にバス運行を	①我が家は葬祭場に歩いて10分位の場所なのですが、鶴間駅から葬祭場迄バス等の交通手段がなく、高令者が夏等大変な思いをして歩いているのをちよくちよく見かけます市役所の回り等、年中バスが通っているのをみるにつけ人事でなく”何とかならないのか!!”と常々思います。 ②”うるさいヒコーキ!何とかありませんか!!” 夫婦で耳が日に日に悪くなります。何とかして下さい!!!	健康づくり推進課	(8)市の所管ではないもの	①大和斎場は、本市のみの施設ではなく、海老名市、座間市及び綾瀬市と共同して設立しました広域大和斎場組合という各市から独立した組織となります。そのため、ご要望の件につきましては、本市では対応できません。しかしながら、超高齢社会を迎え、葬儀等への高齢の方の参加が多くなるものと思われますので、大和斎場にご要望の件を伝えさせていただくとともに、本市としましても、他市の状況等を把握するため、情報交換などを行って参ります。		
			※街づくり総務課にも情報提供しています。				
			基地対策課	(5)一言提案以前から対応しているもの	②厚木基地の所在により、市民は航空機騒音被害や事故等への不安など甚大な影響を受けていることから、市では、今後も引き続き航空機騒音問題の抜本的解消など市民負担の軽減にむけた取り組みを進めてまいります。		
278	(小田急と東急の乗降客が19万ときいた)	このすごい人たちが、北口に行くと、駅前なのにシャッター通りみたいで開店した店ばかり多くて何かださくて2度と歩きたくない。医院と薬局ばかりでがっかりする。 おしゃれで又行きたくなる店もなく、努力も(街の人)なく、残念です。栃木から埼玉も知名度があるのに……もったいない、街が発展しなくて……	街づくり総務課	(5)一言提案以前から対応しているもの	本市のまちづくりの方針は「3つのまち」を基本としており、これまで地域の特性を活かしたまちづくりを進めてまいりました。 平成27年の10月には、中央林間地区における不足している機能や課題などを踏まえ、市北部の拠点にふさわしいまちの実現を目指すため、「中央林間地区街づくりビジョン」を策定しました。 また、今年4月には、不足している都市機能の充実を図るため、新たな拠点施設について基本計画を策定し、整備に向けた検討を進めております。 このような取り組みを進めていくことで、商業者の進出も増えることが期待されるなど、新たなにぎわいの創出を図ってまいります。		
			産業活性課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	駅周辺の商店街を活性化し、地域の方の買い物の不便を解消することは必要なことと考えています。商工会議所や地元商店会等にご意見を伝えるとともに、市としても、新たに出店しようと考えている事業者に魅力的な街だと思ってもらえるよう、可能な支援策を検討していきます。		

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
279	境川自転車道について	市内には境川自転車道が整備されていてとてもよいことだと思います。しかし、相鉄線以南に未整備区間があり残念です。鹿島橋付近の道路のように自転車事故が多発している道路もあります。しかし、自転車道の整備は簡単ではありません。そこで、自転車がより安全に通行できるように地域住民以外の通行を禁止したり、抜本的な対策を考えて欲しいと思います。対策としては、鹿島橋を車両通行止にしたり、川沿いの道路から県道へのアクセスを制限するのもよいと思います。	道路安全対策課	(8)市の所管ではないもの	鹿島橋を車両通行止めすることや、川沿いの道路から県道へのアクセスを制限するなどの交通規制は、警察が所管しているものですので、大和署へ地元住民の総意をもって自治会長名で要望してください。
280	市道深見西17号について	本日、近隣の民間企業が市道を私道とする説明会のお知らせがポストに投函されていた。ただでさえ市内は南北に通る道路が少ないのに、そこをわざわざ私道にする意味があるのか！本来なら当該企業が企業努力して私有地内で車の出し入れするのに、それを改善すらしてない。隣市の民間企業の工場はちゃんと車を運搬する専用スロープを道路の上に設置してるのに、近隣の民間企業は何も改善してない。市道を私道にするのを大和市が認めるのか。	産業活性課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	市としては、住民の方々のさまざまなご意見等をふまえ、判断すべき事案と考えております。
※土木管理課にも情報提供しています。					
281	ごみ焼却の悪臭	夕方になると焼却炉でゴミを燃やす会社があります。小学校が近く、高齢者も多く住む地域で、度重なる悪臭に近隣住民は非常に辛い思いをしています。相模原市や横浜市はホームページで禁止であることを伝えていますが、大和市では許可されているのでしょうか。ぜひとも禁止事項にしたいです。	生活環境保全課	(5)一言提案以前から対応しているもの	屋外の焼却については法令で制限されています。使用が認められている焼却炉もありますので、状況等を確認して使用方法について指導しています。
282	風呂屋さんの利用について	今現在10日に一ぺん(1日)風呂屋さんを開放を高令者に市ではしてくれています。大変有難たいです。10日に1回では、身体の不自由になっている年寄には自宅の風呂の保全是肉体的に困難であります。なんとか回数を利用出来るよう回数をふやして下さい。	高齢福祉課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	無料の入浴回数を増やすことにつきましては、財政面など様々な課題があることから、現時点では難しい状況です。入浴施設の無料開放は、次の場所でも行っていますので、ぜひご利用下さい。 【老人福祉センター】平日 午前10時～午後3時 【柳橋ふれあいプラザ】毎月1日、8日、18日、28日 午前10時～午後3時(平時は1回100円：休業日の場合、その翌日)
※施設課にも情報提供しています。					
283	Pepper君	老人施設に人型ロボット「Peppper」君を設置するのはどうでしょうか？市役所の1Fにも設置されていますが、子供からお年寄りまで絶えず「Pepper」君と色々遊んで?いるように見受けられます(案内画面を見るより遊び相手をしている時間の方が長い?)。老人施設に設置すればやることなく元気のなかったお年寄り達が明るく元気になり、その結果介護職員の世話が軽減され、一石二鳥と思います。試しに市内の特別養護老人ホームに設置して様子を見て頂くのはどうでしょうか？好評なら順次他の施設にも導入していく。	介護保険課	(1)平成28年度中に対応する予定のもの	介護職員の身体的負担の軽減や業務の効率化が期待できる介護ロボットの導入を促進するために、先駆的に介護ロボットを導入する事業者に対して補助金を交付する予定としていますので、各施設等で活用していただきたいと考えています。
※高齢福祉課、産業活性課にも情報提供しています。					

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果(No. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
284	交差点右折レーン	<p>道路渋滞解消の為にまずは交差点右折レーンを設置してほしい。45号線上和田地区の拡幅工事が長年行われてますが渋滞は交差点で発生するので交差点部の改善だけではかなり改善できるはず。例えば以下の交差点に右折レーン設置する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・交差点「桜ヶ丘」、藤沢街道と45号線の交差。歩道橋ない側は比較的簡単に右折レーン設置できるはず。藤沢街道側の右折レーンは比較的簡単にできるのでは？ ・交差点「新道下」、45号線の小田急踏切から西に200mの所。 ・藤沢街道、上ノ原入口交差点付近の信号。 <p>交差点渋滞改善方法として、まずは右折レーンを設置できる処は設置する。設置が困難な場合は、交差点右折禁止にして過ぎてから左折を2回繰り返すようにはできないか？もしくは手前、行き過ぎの交差点に大規模な右折交差点を設置。交差点部が狭いままで、途中の部分だけを片側2車線拡幅するのは、返って渋滞が増えるのでやめて欲しい。</p>	都市施設総務課	(8)市の所管ではないもの	県道を管理している、県の厚木事務所東部センターへ提案内容を伝えます。
285	ゴミ袋について	指定ゴミ袋が、外装袋から取り出しにくい。一枚だけ出したいのに纏めて入れてあるのでゴッソリ出てくるし、元通り仕舞おうとしても角の小さな穴から戻しにくい。小さな事ですが、どうか変えていただけませんか？	収集業務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	袋の取り出し口の仕様につきましては、現段階では変更する考えはありませんが、今後、市民のみなさまからのご要望をお聞きしながら、デザイン変更の際の参考にさせていただきます。
286	図書を取り置き期間について	<p>図書館をよく利用しています。予約をよく利用するのですが、図書館に行った際に予約すると、たいていすぐに用意され(これはとても素晴らしいことです)、取り置き期間が8日くらいなので、また次の週に行かなくてはならないのが少し不満です。本当は図書の貸出期間に合わせて、2週に一度図書館には行きたいと思っているのに、結局毎週行かなくてはならないからです。もし可能なら、取り置き期間をもう少し長くしてもらえると助かります。</p>	図書・学び交流課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	取り置き期間を長くすることで生じる影響を勘案しながら、図書館運営の参考とさせていただきます。
287	<p>掲示板設置について 広報読まない人はよまない(路地あき地は悪いことする人にとってやりやすい場所とおもうべし)</p>	<p>○掲示板設置するにあたり. . . . 住宅地の一角はだめ。どうしてか。死角になるため。 掲示板の前にたってる足がみえても何をしているかわからない。掲示板の広告よんでいるように見える。もう一方からみえることは、犬にフンさせる尿させている、又タバコすっているとかが悪いことする人にとってあやしまれず立ちとまれるやりやすい場所になる。 まして悪いことするのは、雨戸しまり人目がなくなってからである。 又掲示板設置する時、向う二軒両隣りにたてていいかきいてほしい(パンフポストにでも) 防犯カメラ(カメラ)付けられるより掲示板設置してほしくないです。 設置するなら二車線あり広いところの道路に作ってほしいです。</p>	広報広聴課	(7)対応不要・不可能なもの(現実的でないなど)	市の設置した「広報PRボード」は、全箇所を下見し、設置場所の検討を実施しています。また、設置場所にあたる自治会などとも調整をしており、自治会が設置している掲示板との位置関係なども考慮しています。掲示板は、皆さんの生活エリアに情報を掲出できる貴重な媒体であり、大規模災害発生時などにも活用できるものであるため、よりご注目いただけるよう運用を進めてまいります。
288	住宅地にもタバコのポイステ過料2000円にしてほしい	<p>駅前道路に直接ポイステ過料2000円と記してある。すてられていない。そのかわり駅に行く近道は、住宅地そこを通過して行く。買物時に見るたびいっぱいおちてる。又帰路、その家の前を通過して我が家に帰る人も家につく途中の道にポイ、街の美化に協力をと紙にかいたって、人がみてない時間なのかはぎとられていたりした。 ポイ捨てに効果あるのは過料2000円とか罰金とか大和市又は警察の名が入っているのが一番、今のところは. . . . やる方も顔みられていなければ、暗ければ、人にみられていないのでやる。 ※パトロールしてもらったのが一番いいのだから</p>	生活環境保全課	(5)一言提案以前から対応しているもの	ポイ捨て等の防止に関する条例では、命令に従わない場合には20,000円以下の罰金を規定しています。また、路上喫煙の防止に関する条例では、重点禁止区域での喫煙者に対して口頭による指導や文書による告知をしても喫煙をやめていただけない場合、2,000円の過料を処す旨規定しています。今後もタバコなどのポイ捨てが無くなるようチラシの配布や看板設置などの啓発活動を推進してまいります。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
289	今かきねになっている家を大切にしたい	30年、40年前に建た家は家の廻りかきねだ。70才すぎ後つぎいない、自分で手入れできない、すると元気なうちに石がきにってしまう。 市のボランティアを作り(市のOBで植木の手入れ好きな人やる)後片づけも。年間の補助金どのぐらいあるのか ボランティアがやって下さったとなればやってもらった家もお茶や菓子位だして下さるのでは、おもえばおもしろいでは、...。 ボランティアの責任者はかならずやった作業についてみる。お客様の満足度さく。補助金つかうんだから。 あくまでかきねで家主、70才すぎ後つぎいず手入れもできない家とか。	みどり公園課	(5)一言提案以前から対応しているもの	道路に面し延長が10m以上の垣根を所有されている方が、市に保存生垣の申請を行い基準を満たしていれば協定を締結した上で、奨励金を受けることができる制度があります。その助成金で刈り込み等の管理に充てていただいています。
290	回収資源について	ペットボトルのフタからガソリンが作れると聞きました。 資源Bでフタを改修し、”装置”に通してガソリンに変えコミュニティバスなどに利用したらどうでしょうか。	収集業務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	本市では、ペットボトルのふたは容器包装リサイクル法に則り「その他プラスチック製容器包装」として回収し、資源化しております。現段階ではご提案の方法については検討しておりません。
※街づくり総務課にも情報提供しています。					
291	ゆとりの森に日陰を	<ul style="list-style-type: none"> ゆとりの森でテニスの試合をよくします(中学生)。日陰があまりにもなくつらいです。今からの植樹では遅いです。始めからなければいけないと思います。倒れます。死にます。屋根をつけて下さい。 246沿い山王原東歩道にはみ出ているつるを切って。市の管かつでなければ、横の民間会社の管理?←指導して下さい。切って下さい、歩道ですれちがいも出きません。 	みどり公園課	(3)将来的な実現を目指し、検討するもの	ゆとりの森では日陰を確保するため樹木を植栽していますが、成長するまでには、もう暫く時間がかかります。特にテニスコート周辺は、南側が未整備なこともあり、日陰が少ないのが現状です。 園内では、日陰対策として、現在、屋根付きベンチやパラソル付の野外卓を設置したり、パーゴラによしずを掛けたりしております。テニスコート周辺についても、指定管理者と相互に協力して、対応を検討してまいります。
			都市施設総務課	(8)市の所管ではないもの	国道246号を管理している国道工事事務所へ提案内容を伝えます。
292	大和駅ロータリーについて	お迎え車の場所もあったらと思います。違法駐車をしないうちと道路整備したと思いますが、いろいろなお迎え、送り車があると良いと思いますので、そのような場所があるととても良いです。もっと考慮して整備して下さい。 他市県等も見学して無駄のない税金の使用願います。	土木管理課	(5)一言提案以前から対応しているもの	大和駅東側のロータリーにつきましては、停車可能となっておりますので、送り迎えの際はそちらをご利用ください。
293	コミュニティバスについて	○毎日、買い物でコミュニティバス(のろっと)を利用しています。 本当に、これがあるので助かります。駅まで遠いので。 ところが、お昼の時間帯は2時間ありません。何とか、12時代に1本走らせて下さい。 バスを利用している人達も、ほとんどの人が言っています。 ○利用料金を上げて良いですから、30分間かくも考えて下さい。	街づくり総務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	平成27年10月に改正したのろっと南部ルート(南)の運行ダイヤは、総延長21kmのルートを2台のバスで運行するという制約がある中で、従来の運行便数を維持しつつ、かねてから要望のあった午前の便のより早い時間帯での運行を実現するため、各便の利用傾向や全体的なバランスを考慮しながら編成したものです。ご理解いただきたくお願いいたします。
294	家計にやさしいゴミ袋について	40ℓ、30ℓのゴミ袋はそうたくさん使うものではないと思います。 できれば一枚単位で買えるようになったらいいのにと日頃から思っています。	収集業務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	1枚単位でゴミ袋を販売することについては、現段階では導入する考えはありませんが、将来的には市民、販売店のご要望をお聞きしながら、検討していきます。

平成28年度第1回「あなたの一言提案」検討結果 (NO. 28-201~300)

NO.	件名	提案内容 (誤字・脱字も含め、原則として原文のまま掲載しています。)	関係課	提案に対する対応	市の方針・考え方 (平成28年8月末時点のものです)
295	自転車専用ラインについて	道幅を考えて下さい。電信柱、標識等あり道幅狭く、車も自転車も危険です。歩道が広い所は、自転車ラインを考えたらどうでしょうか！！整備も無しに行なうのは、考えものです。 又、歩道があり、自転車ラインを歩道がわりに歩いている方も、多く何か、アピールする方法を考えてはと思います。 車、人、自転車の接触がとても危険と思います。	道路安全対策課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	現在の自転車事業については、国や警察などと協議し順次整備をしております。ご意見については、今後の道路整備や啓発活動の参考にさせていただきます。
296	住所表示を現代版へ	下鶴間XのX 私の住所です。 地図を見てもどの辺りか見当もつきません。 下鶴間 X丁目X番X 是非お願いします。 首都圏近郊の神奈川県ですよ！ よろしく！	街づくり計画課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	住居表示は、街並みや区画割りが整った地域において実施することを原則としています。 ただし、住所の検索に支障を来している地域や市街化が進んで未利用地が少ない地域で、住民の合意が図られた地域等において検討します。
297	子供、お年寄りが安心して歩ける街作り	子供、お年寄りが安心して歩ける街作り	街づくり総務課	(5)一言提案以前から対応しているもの	本市では、総合的な交通のあり方や必要な施策を定めている「大和市総合交通施策」において、安全な歩行空間の創出を本市の交通課題の一つとして掲げています。 誰もが安全に歩くことができる歩行空間の確保を目指し、必要な施策を推進してまいります。
			道路安全対策課	(5)一言提案以前から対応しているもの	
298	紙さいくる	B資源の紙の資源ゴミからリサイクルして紙袋(の様なもの)を作成し紙の資源ゴミを出す時に便利な袋を作成してほしい。	収集業務課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	B資源の紙について、本市では容器包装リサイクル法に則り「紙パック」「紙製容器包装」として回収し、資源化しております。現段階ではご提案の方法については検討しておりません。
299	特別養護老人ホーム	特別養護老人ホームをもっとつくってほしいです。	介護保険課	(5)一言提案以前から対応しているもの	本市では、介護保険施設の整備を促進しています。平成27年度には特別養護老人ホーム100床が整備され、平成30年度にも新たに100床が整備される予定です。
300	自治会のホームページを作ろう	161自治会のうち単独で5自治体、13の自治会共同で1団体のホームページが確認出来ますが、大和市主導で各自治体のホームページを作成しませんか。各自治体の行事ほか災害時の情報等提供出来たらと思います。	生活あんしん課	(4)現時点では対応できないが、市政運営の参考とするもの	自治会内外への情報発信ツールとして、ホームページは有効であると考えていますが、作成後に内容更新等を各自治会が行うことを考えると、自治会が主体となりホームページを作成し、市や自治会連絡協議会が支援する形が望ましいと考えます。 市では、今後も自治会連絡協議会と連携・協力し、自治会の活動内容について、様々な媒体を通じて広報活動を行っていく予定です。